

# Patroli KRYD Someah di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Jul 2, 2024 - 11:01



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya, Polsek Kadupandak melaksanakan kegiatan Patroli KRYD / Someah. Patroli ini dipimpin oleh Bripka Aras Basis D, KA SPKT 3 Polsek Kadupandak, pada hari Selasa, 2 Juli 2024.

Kegiatan ini dilakukan atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., dengan sasaran utama yaitu Kantor BRI Kadupandak, Kantor BJB Kadupandak, Alfamart 1 Kadupandak, dan area pertokoan serta lokasi nongkrong anak-anak di Kampung Kaum, Kecamatan Kadupandak.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menegaskan pentingnya patroli ini untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami berkomitmen untuk meningkatkan kegiatan patroli guna mencegah tindak kriminal dan memberikan rasa aman bagi masyarakat," ujar AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H.

Bripka Aras Basis D menjelaskan, "Patroli ini dilakukan untuk meminimalisir potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas. Kami juga berinteraksi dengan warga dan memberikan himbauan agar tetap waspada serta melaporkan jika melihat hal-hal yang mencurigakan."

Selama patroli, Bripka Aras Basis D dan timnya berfokus pada beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Mereka melakukan pemantauan dan pengamanan di sekitar kantor bank, minimarket, serta area pertokoan yang rawan kejahatan. Tim patroli juga memberikan sosialisasi kepada anak-anak yang nongkrong agar menghindari kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

"Kami berharap dengan adanya patroli rutin ini, masyarakat merasa lebih tenang dan aman dalam beraktivitas sehari-hari. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif," tambah Bripka Aras Basis D.

Kegiatan patroli ini mendapatkan apresiasi dari warga yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang aktif di lapangan. Dengan upaya preventif ini, Polsek Kadupandak berharap dapat menurunkan angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Kadupandak.